

INTERNATIONAL – OMC, touche pas à ma bouffe !

Par Christophe NOISETTE

Publié le 29/02/2004

Les Amis de la Terre International, soutenus par Action Aid, la Confédération Paysanne, Public Services International, Public Citizen, International Gender & Trade Network, ont lancé une pétition internationale : "OMC, touche pas à ma bouffe". En mars 2004, plus de 250 organisations à travers le monde ont apporté leur soutien à cette pétition. Cette pétition entend dénoncer l'utilisation faite de l'OMC, notamment par le gouvernement américain, pour obliger la population mondiale à accepter une alimentation génétiquement modifiée.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/international-omc-touche-pas-a-ma-bouffe/